



Frauen helfen Frauen

Anlässlich des Weltfrauentages möchten wir speziell Frauen in der Ukraine helfen. Alleine innerhalb des Landes sind Millionen Menschen vor dem Krieg geflohen. Vielen Frauen fällt es schwer die monatlichen Bedürfnisse zu finanzieren und jede Frau kann dieses Drama nachvollziehen.

Wir wollen helfen und sammeln speziell Hygieneartikel wie Slipeinlagen, Tampons, Binden, Inkontinenzhilfen.

Jede kleine Packung – eine große Hilfe!

**Abgabe bitte am Samstag 7. März 2026 von 9:00 bis 15:00Uhr
AWO Begegnungsstätte, Lechstraße 5, Landsberg
Vielen, vielen Dank!**

Wir sorgen für den direkten Transport und die Verteilung vor Ort. Wir sind eine humanitäre Ukrainehilfe aus Landsberg, die seit vier Jahren Lebensmittel und Hilfsgüter direkt in die Ukraine fährt. Für mehr Informationen über uns, besuchen Sie gerne unsere Website



Freiheit-Demokratie.de